INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

RECONOCEN PARTIDOS POLÍTICOS PREP DEL IEQ EN QUERÉTARO

Por Redacción

Los partidos políticos con registro dieron su aval y reconocimiento al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) por los trabajos realizados en torno al Programa de Resultados Electorales Preliminares 2012 (PREP), implementado por primera vez por el órgano electoral. En sesión ordinaria de la comisión transitoria para la supervisión de la ejecución del PREP, se dieron cita consejeros electorales, representantes de los partidos políticos -PAN, MC, NA, PVEM y PT, y su personal técnico que acompañó las actividades de la comisión-; quienes reconocieron el éxito del programa ejecutado el pasado 1 y 2 de julio, posterior a la elección de diputados y fórmulas de ayuntamientos. El representante del PAN, Greco Rosas Méndez, hizo un reconocimiento público al IEQ, a los Consejeros Electorales, y colaboradores directos del PREP, dijo que este programa "tuvo que pasar por el filtro del disenso y la crítica; sin embargo, lo que se impuso al final del día fue la capacidad de diálogo de los actores involucrados en esta sistema". Precisó que "el resultado fue provechoso para beneficio de los queretanos y su democracia. Es un aporte extraordinario al trabajo de los organismos electorales. Querétaro será un ejemplo para sus similares y merece todo el reconocimiento". El representante de Nueva Alianza, Arturo Emilio Rocha Anaya, señaló que espera que para las próximas elecciones se supere la operatividad, reconociendo los trabajos de la comisión, "todo salió como se esperaba y a lo mejor rebasó las expectativas". Por su parte, el presidente del consejo general del IEQ, José Vidal Uribe Concha, destacó la importancia de hacer aportes novedosos en la organización de los procesos electorales; a ello sumó el esfuerzo de las áreas operativas y técnicas del instituto, así como de las fuerzas políticas. Uribe Concha señaló que en un trabajo conjunto se logró llegar a buen término y dar resultados oportunos a la sociedad queretana; invitándola a trabajar con miras al 2015 en el perfeccionamiento del sistema. La consejera electoral integrante de la comisión, Yolanda Elías Calles Cantú, agradeció los aportes hechos por los partidos políticos y las instituciones afines, ya que con ello se pudo enriquecer y mejorar la ejecución del programa, destacando el interés de otros organismos electorales por conocer el funcionamiento del PREP en Ouerétaro. DiarioRotativo, web

http://rotativo.com.mx/queretaro/reconocen-partidos-politicos-prep-del-ieq-en-queretaro/101580/html/

EL PREP RECIBE RECONOCIMIENTO

Por Redacción

Los distintos partidos políticos presentaron su reconocimiento al IEQ por los trabajos llevados a cabo en torno el PREP. Gracias a los trabajos llevados a cabo en torno al PREP, los Partidos políticos dieron su aval y reconocimiento al Instituto Electoral de Querétaro, IEQ. A su vez se congratularon por el éxito del programa ejecutado tiempo atrás, los consejeros electorales, representantes de los partidos políticos, PAN, Movimiento Ciudadano, Nueva Alianza, Partido Verde Ecologista y Partido del Trabajo; así como su personal técnico. De igual manera José Vidal Uribe Concha, presidente del Consejo General del IEQ, argumentó la importancia de realizar iniciativas nuevas en la organización de las elecciones. Por su parte Yolanda Elías Calles Cantú, Consejera electoral integrante de la Comisión, llevó a cabo el agradecimiento y reconocimiento con respecto a los aportes llevados a cabo por los partidos políticos y las instituciones afines. Para finalizar Carlos Rubén Eguiarte Mereles, director general, argumentó que fue un iniciativa que para el área operativa del instituto representó un reto. (SQ web) http://www.sexenio.com.mx/queretaro/articulo.php?id=4688

RECONOCEN PARTIDOS POLÍTICOS PREP IMPLEMENTADO POR EL IEQ

Por Redacción

*Presenta Comisión informe final del PREP 2012. *Objetivo cumplido en la ejecución del PREP: Flores Ríos. En sesión ordinaria de la Comisión Transitoria para la Supervisión de la Ejecución del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2012 (PREP), partidos políticos con registro dieron su aval y reconocimiento al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) por los trabajos realizados en torno al PREP implementado, por primera vez, por el órgano electoral. A la reunión que tuvo lugar en las instalaciones del IEQ, se dieron cita consejeros electorales, representantes de los partidos políticos -PAN, MC, NA, PVEM y PT, y su personal técnico que acompañó las actividades de la comisión-; quienes se congratularon por el éxito del programa ejecutado el pasado 1 y 2 de julio, posterior a la elección de diputados y fórmulas de ayuntamientos. En este marco, la representación de Acción Nacional a cargo de Greco Rosas Méndez, hizo un reconocimiento público al IEQ, a los Consejeros Electorales, y colaboradores directos del PREP. "Es un

éxito que debe ser reconocido por su merecimiento, y desde luego como toda obra colectiva, el PREP tuvo que pasar por el filtro del disenso y la crítica; sin embargo, lo que se impuso al final del día fue la capacidad de diálogo de los actores involucrados en esta sistema". Precisó que "el resultado fue provechoso para beneficio de los queretanos y su democracia. Es un aporte extraordinario al trabajo de los organismos electorales. Querétaro será un ejemplo para sus similares y merece todo el reconocimiento". (IQ web)

http://informativoqro.blogspot.mx/#!/2012/07/reconocen-partidos-politicos-prep.html

RECONOCEN PARTIDOS EL FUNCIONAMIENTO DEL PREP EN QUERÉTARO

POR WEB REPORT QUERÉTARO

Los representantes de los partidos políticos ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) reconocieron el trabajo del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), que por primera vez operó este órgano. Durante la sesión ordinaria de la Comisión Transitoria para la Supervisión de la Ejecución del PREP, los institutos políticos avalaron el trabajo realizado por el personal del IEQ. Al rendir el informe final del Programa, el presidente del Consejo General del IEQ, José Vidal Uribe Concha, destacó la importancia de hacer aportes novedosos en la organización de los procesos electorales. Reconoció el esfuerzo de las áreas operativas y técnicas del instituto, así como de las fuerzas políticas y adelantó que se deberá trabajar con miras al 2015 en el perfeccionamiento del sistema. El IEQ también reconoció el trabajo de los 15 mil 239 ciudadanos que fueron designados y capacitados como funcionarios de mesas directivas de casilla, como parte del proceso electoral local. (PP WEB)

http://www.portalpolitico.tv/content/site/module/news/op/displaystory/story_id/47717/format/print/

IEQ RECONOCE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA DURANTE LA JORNADA ELECTORAL

Por Redacción

En sesión ordinaria de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación Electoral del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), se reconoció el trabajo de los 15 mil 239 ciudadanos que fueron designados y capacitados como funcionarios de mesas directivas de casilla, como parte del Proceso Electoral Local 2012. Su presidente, Demetrio Juaristi Mendoza, destacó las acciones implementadas en materia de capacitación y educación cívica por las áreas operativas del instituto, señalando que con motivo de la capacitación que recibieron del IEQ los funcionarios de casilla, cerca del 99% de las actas de escrutinio y cómputo fueron llenadas correctamente. Dijo que a pesar del crecimiento de la lista nominal de electores en el estado para el Proceso Electoral Local 2012, sólo se sustituyó al 3.8% de los ciudadanos designados como funcionarios, 6.2% menos que en el proceso electoral local anterior, detallando que la mayoría de estas sustituciones se debieron a que los ciudadanos tuvieron que salir de la ciudad, a cambios de domicilio, a pérdida de credencial de elector, a negativas y otros motivos personales. Del mismo modo, Juaristi Mendoza se congratuló por la participación del 65.91% de los ciudadanos inscritos en la lista nominal en la elección de ayuntamientos, lo que representa un aumento de 6.76% respecto a las elecciones del 2009. En este sentido, el consejero electoral Alfredo Flores pidió sistematizar y analizar las causas por las que los ciudadanos se negaron a participar como funcionarios, a fin de implementar estrategias tendientes a disminuir estos casos. Por su parte, el representante del Partido Nueva Alianza, Arturo Emilio Rocha Anaya, sugirió reforzar en próximos procesos electorales la capacitación a los presidentes de las mesas directivas de casilla, así como buscar los perfiles más idóneos. En la sesión, también se aprobó el informe que rindió el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Capacitación Electoral del IEQ, sobre las actividades realizadas conforme al Programa General de Trabajo. En dicho informe se reportó la realización de 66 mil 387 sesiones de instrucción, en las que se utilizaron diferentes recursos didácticos como el Manual para Funcionario de Casilla y simulacros electorales. (EnlaceMéxico, web)

 $http://www.enlacemexico.info/index.php?option=com_content\&view=article\&id=3785:ieq-reconoce-la-participacion-ciudadana-durante-la-jornada-electoral\&catid=46:las-notas\&Itemid=84$

PREVÉ EL IEO TENER UN DÉFICIT PRESUPUESTAL DE 11 MDP A FIN DE AÑO

Por Redacción

Insuficiente ha sido el presupuesto de casi 125 millones de pesos que se destinó en el presupuesto anual al Instituto Electoral de Querétaro, ya que prevé la Dirección General del instituto que se tendrá un déficit de 11 millones de pesos a finales de años. En sesión de Comisión de Control Interno, se rindió el informe del estado financiero del primer semestre del año, el cual fue aprobado por votos a favor de los consejeros Magdiel Hernández Tinajero y Esperanza

Vega, y con el voto en contra de Demetrio Juaristi Mendoza, quien criticó la planeación del presupuesto del IEQ. Además, también se aprobó, con idéntica votación, que se adelanten partidas presupuestales de los últimos meses para subsanar el gasto actual. "El día de hoy se aprobaron con el voto en contra mío, las reasignaciones de partidas del presupuesto de este año, concretamente la postura mía es que hay una indebida ejecución del gasto, no puede ser que estemos en julio y el instituto se esté gastando el presupuesto de los últimos meses del año, está en riesgo el pago de las prestaciones de nuestros trabajadores, sin embargo, creo que tenemos una buena relación con Ejecutivo, la cuestión no es si nos asignan una ampliación al presupuesto, sino que los consejeros y la ciudadanía se pregunten si hay que hacer gastos innecesarios". Carlos Eguiarte Mereles, Director General, aseguró que a finales de año, si es necesario, se estará solicitando una ampliación del presupuesto para poder cubrir los gastos que hagan falta. Así mismo, recordó que la asignación del presupuesto anual al IEQ fue un 25 por ciento menor de lo que esperaba el instituto y sobre lo cual se hizo la planeación correspondiente. Así mismo, indicó que siendo que el proceso electoral aún no ha llegado a su fin, los 24 consejos distritales y municipales siguen en funcionamiento, lo cual supone un gasto al instituto de 400 mil pesos mensuales aproximadamente. http://www.rrnoticias.mx/reader.php?id=15132

MONITOREA CEN DEL PAN IMPUGNACIÓN EN SAN JUAN DEL RÍO

Miguel Ángel Carreón Chávez, Secretario de Fortalecimiento del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional, estableció que la impugnación que ha realizado el PAN dentro del proceso lectoral en San Juan del Río, es del máximo interés del CEN panista y en ese sentido subrayó que dicha instancia estará monitoreando el desarrollo de la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Querétaro. Al ofrecer una conferencia de prensa en esta ciudad, el representante personal de Gustavo Madero, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional panista, insistió en que la máxima instancia del Partido Acción Nacional está interesado, en el proceso de impugnación que interpuso el equipo jurídico del ex candidato a la Presidencia Municipal de esta localidad, Roberto Cabrera, para que se respete el derecho libre del voto. En ese tenor, Carreón Chávez subrayó que hay confianza de que el árbitro electoral local, realice un trabajo objetivo e imparcial. No obstante el Secretario de Fortalecimiento del Comité Ejecutivo de Acción Nacional hizo un llamado al Ejecutivo Estatal para que deje correr el proceso judicial de la elección impugnada en un ambiente de confianza y imparcialidad. Además de la virtual impugnación al proceso federal en la elección presidencial, el Partido Acción Nacional aseguró Miguel Ángel Carreón, esta monitoreando un número determinado de elecciones al interior de la República que han sido impugnadas, por diferentes razones. La más llamativa reconoció el integrante del CEN panista es la que se genera en la ciudad de Guadalajara, en el estado de Jalisco, además de varias ciudades más, entre ellas San Juan del Río, Querétaro. (Magazine de Querétaro, web)

http://www.magazinedequeretaro.com/estevez/magazine/noticias/item/8170-monitorea-cen-del-panimpugnaci%C3%B3n-en-san-juan-del-r%C3%ADo.html

PROTESTAN PANISTAS DE SAN JUAN DEL RÍO

Por Aimée Pacheco

Mitin de apoyo para Roberto Cabrera en el monumento a La Corregidora. Una treintena de simpatizantes del ex candidato panista a la Presidencia Municipal de San Juan del Río, Roberto Carlos [Cabrera Valencia, se congregó en el monumento a la Corregidora, tras marchar desde el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, para protestar contra el Instituto Electoral de Querétaro y los resultados de la elección del pasado 1 de julio, que dieron el triunfo en votación cerrada al priísta Fabián Pineda (...) Recordó que el día de la jornada, él se mantuvo en el 92 por ciento del PREP con una ventaja considerable y "por minutos se pierde el sistema" en el resultado que ya es conocido. (DQ, p. 5A)

MARCHA PACIFICA DEL PAN EN QUERÉTARO

Por Redacción

Militantes y simpatizantes de San Juan del Río, dieron a conocer sus inconformidades. El Comité Directivo Municipal del Partido Acción Nacional de San Juan del Río encabezado por su presidente, Erick Eduardo Juárez Luna y Roberto Cabrera Valencia, ex a la alcaldía de este municipio, realizaron una marcha de protesta en el centro histórico de la ciudad de Querétaro, acompañados de un nutrido grupo de militantes y simpatizantes, los manifestantes caminaron por la avenida Corregidora hasta llegar al monumento de Doña Josefa Ortiz de Domínguez, donde dieron lectura a un manifiesto. Roberto Carlos Cabrera Valencia dio lectura al mismo en donde se exigió al Presidente Municipal, Gustavo Nieto Chávez que se abstenga de confundir a la población con actos donde trate de legitimar al ex candidato de la

coalición "Compromiso por Querétaro". También exigieron al IEQ, a través de su Órgano de Control Interno, lleve a cabo procedimientos disciplinarios sancionadores contra funcionarios electorales por omisiones en el desempeño de su cargo. De igual forma, el IEQ deberá de emitir un comunicado a Fabián Pineda Morales para decirle que a pesar de tener la Constancia de Mayoría, todavía no es considerado Presidente Electo, esto debido a que continúa el proceso judicial por las impugnaciones presentadas por el Partido Acción Nacional. (IQ web)

http://informativogro.blogspot.mx/2012/07/marcha-pacifica-del-pan-en-queretaro.html#!/2012/07/marchapacifica-del-pan-en-queretaro.html

PROCESO ELECTORAL

ESPERA PAN RESULTADO DE IMPUGNACIÓN EN DOS SEMANAS MÁS

Por Claudio Osornio

José Báez Guerrero, Dirigente Estatal del Partido Acción Nacional en el estado de Querétaro estimó que será durante el desarrollo de las próximas dos semanas, cuando los magistrados que integran la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Querétaro, estén posibilidades reales de concluir el desahogo del proceso de impugnación, a la elección del Ayuntamiento de San Juan del Río que interpusieron representantes jurídicos, del ex candidato a Presidente Municipal Roberto Cabrera Valencia, el pasado 6 de julio. El dirigente del PAN en el estado, reconoció sin embargo, que la fecha fatal, para poder concluir el proceso judicial de esta elección, puede considerarse como el arranque de la próxima administración, es decir el próximo 1 de Octubre. José Báez, explicó que las instituciones que brindan justicia electoral, "no son tan expeditas en sus resoluciones" y por ello es que no se puede, afirmar el plazo exacto en donde pudiera dirimirse definitivamente la controversia. La intención desde un primer momento del Partido Acción Nacional, esgrimió José Báez, ha sido que la impugnación del proceso electoral en esta ciudad, se resuelva en los tribunales electorales del propio estado, sin embargo reconoció que la Justicia Federal ofrece una instancia más, para que el voto de los sanjuanenses se respete. En ese tono, el dirigente agregó, que es la Sala Regional del Tribunal Federal en la ciudad de Monterrey e inclusive la Sala Superior en la ciudad de México. (Magazine de Querétaro, web) http://www.magazinedequeretaro.com/estevez/magazine/noticias/item/8172-espera-pan-resultado-de-

impugnaci%C3%B3n-en-dos-semanas-m%C3%A1s.html

LO QUE SE GANÓ EN LAS URNAS NO SE GANARÁ EN LA MESA: JLPT

Por Luis del Toro

Tras manifestarse el respeto a todas las expresiones sociales, Jorge López Portillo, secretario de Gobierno, afirmó que lo que no se ganó en las urnas, no se ganará en la mesa. (N, p.3)

PROTESTAN LOS ANTI PEÑA

Por José Luis Rodríguez Palomares

Con consignas anti priístas más de mil personas se manifestaron afuera del auditorio Josefa Ortiz de Domínguez al final del III Informe de Gobierno de José Calzada después de protestar contra Enrique Peña Nieto y contra el IFE, por lo que ellos llamaron "la imposición" el contingente se dirigió a la sucursal Soriana de Plaza de la Américas y al edificio de Diario de Querétaro para continuar la manifestación. La marcha estuvo integrada en parte por el movimiento "#Yo Soy 132", del cual sólo se vieron dos mantas y el cual está mutando de un movimiento de jóvenes a uno popular, porque ayer no sólo eran estudiantes, sino trabajadores, profesores, universitarios, miembros de la Unidad Cívica Felipe Carrillo Puerto, perredistas y petistas, entre otros. (DQ p. 4)

A LOS CANDIDATOS ELECTOS A LOS 18 AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO DE QUERÉTARO. A LOS CANDIDATOS ELECTOS A LA CÁMARA LOCAL DE DIPUTADOS.

A LA OPINIÓN PÚBLICA:

Ernesto Larrondo Montes

El pasado primero de julio, de manera democrática la mayoría de los Ciudadanos con su voto libre decidimos elegirlos para que se desempeñen como Servidores Públicos en los diferentes puestos para los que contendieron. (N. p.5)

PARTIDOS POLÍTICOS

PRI

MINIMIZA GUERRA LAS MANIFESTACIONES

Por Redacción

El dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Querétaro, Braulio Guerra Urbiola, considera que el foco de tensión en el estado debe ser el contenido del Tercer Informe de gobierno de José Calzada Rovirosa y no las manifestaciones que tuvieron lugar en la capital queretana durante dicho evento. El líder estatal del PRI expresó su respeto a cualquier manifestación, siempre y cuando –dijo- esté en las líneas del respeto y la paz, y no bajo el ánimo en las líneas del respeto y la paz, y no bajo el ánimo de seguir "contabilizando" a Querétaro y al país. (DQ, p. 5A)

MI POLÍTICA SERÁ INCLUYENTE Y TOLERANTE: ROBERTO LOYOLA

Por Heidy Wagner

Querétaro, Qro.- El presidente municipal electo, Roberto Loyola Vera, calificó el llamado que hiciera el gobernador José Calzada Rovirosa durante su III Informe como una directriz que se puede aplicar en cualquiera de los 18 Ayuntamientos. Explicó que este llamado a cumplir las demandas de la población privilegia la conducción política incluyente, tolerante, de diálogo permanente para la construcción de acuerdos indispensables para administrar la realidad política y el desarrollo de los municipios; entre otros, lo relacionado al desarrollo urbano y usos de suelo. (DQ p. 1)

PRD

AQUÍ RETROCEDIMOS: PRD

Por José Luis Rodríguez Palomares

En Querétaro no sólo no ganamos, sino retrocedimos en presencia social, lo que denuncia una realidad que invoca a tomar acciones contundentes para despertar al PRD del aletargamiento sistemático en que se mantiene, denunció Ulises Gómez de la Rosa. Expuso que "después de hacer un análisis a conciencia sobre el pasado proceso electoral, se llega a una conclusión difícil de aceptar pero con una realidad inminente, el PRD en Querétaro sufrió un retroceso brutal con respecto a las dos últimas elecciones 2006 y 2009". (DQ p. 11)

PODER LEGISLATIVO

PREPARAN DIPUTADOS GLOSA DEL INFORME

Por Yoheme Pomares

Del 13 de agosto al 18 del mismo mes, el Congreso Local llevará a cabo el ejercicio de la glosa del Tercer Informe de Gobierno, reuniones que se realizarán en las instalaciones del Centro Cultural Manuel Gómez Morín, indicó el presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Hiram Rubio García. "Estamos programando para que se lleven a cabo a partir del 13 de agosto las reuniones y comparecencias con los Secretarios y Titulares de las dependencias de la administración pública", comentó el Legislador. El también Coordinador del Partido Revolucionario Institucional, precisó que el ejercicio de la glosa se hará de acuerdo al orden temático, mediante al cual se encuentra el Plan Estatal de Desarrollo, es decir, se dividirá por ejes temáticos. "Como será por ejes temáticos comparecerán los secretarios que correspondan a la materia que se aborde". En primer lugar, Rubio García señaló que se iniciará con el eje de seguridad y Estado de Derecho, por lo que estaría acudiendo el procurador de Justicia, Arsenio Durán y el secretario de Seguridad Pública Estatal, Adolfo Vega Montoto, en compañía del secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado. (C p.web)

GLOSA A PARTIR DEL 13 DE AGOSTO

Por Candhy Escalante

A partir del próximo 13 de agosto y hasta el 18 del mismo mes, el poder Legislativo llevará a cabo el ejercicio de la glosa del Tercer informe de gobierno, reuniones que se proyecta sean realizadas en las instalaciones del Centro Cultural

Manuel Gómez Morín, informó el presidente de la Mesa Duirectiva, Hiram rubio García. "Estamos programando para que se lleven a cabo a partir del 13 de agosto las reuniones y comparecencias con los secretarios y titulares de las dependencias de la administración pública", comentó el legislador. (PA p. 5)

PODER EJECUTIVO

GASTO SOCIAL POR \$44 MIL MILLONES

Con un llamado a la reconciliación social ante los resultados electorales, el gobernador del estado, José Eduardo Calzada Rovirosa, entregó por escrito su III Informe de Gobierno a la legislatura local, durante sesión solemne, donde destacó la inversión de 44 mil millones de pesos en gasto social, durante estos tres años de su administración, que representan 44 millones de pesos diarios, para atender las necesidades de educación, seguridad, salud, infraestructura y servicios básicos.(Diario de Querétaro)

ENTREGA JOSÉ CALZADA INFORME AL CONGRESO

En una ceremonia llevada a cabo en el Congreso del Estado, el Gobernador José Calzada entregó por escrito su tercer informe de Gobierno al Poder Legislativo. (Diario de Querétaro)

AMLO QUIERE DE REGALO LA PRESIDENCIA: DIEGO

Andrés Manuel López Obrador es un tipo loco y violento que quiere de regalo la Presidencia de la República, sostuvo el panista Diego Fernández de Cevallos, quien asistió como invitado al tercer Informe del gobernador José Calzada Rovirosa. Y fue más allá, sobre su opinión acerca del tabasqueño "no es honorable, no es honesto, no es democrático... es un embustero, un falsario, un tipo violento y agazapado, eso no le conviene a los pobres eso no puede servir a México" insistió. (Diario de Querétaro)

ENTREGÓ GOBERNADOR INFORME AL CONGRESO

Por Candhy Escalante

El gobierno del estado liderado por su titular José Calzada Rovirosa ha invertido 44 millones de pesos diarios durante mil días de gestión para cubrir parte de las necesidades de los queretanos, así lo dio a conocer el titular del ejecutivo como parte del mensaje emitido durante la entrega del III Informe de la administración estatal en el Congreso Local. En sesi8ón solemne del pleno Legislativo, el gobernador del estado José Calzada Rovirosa resaltó a lo largo de 29 minutos de discurso algunos de los trabajos realizados por cada uno de los funcionarios que componen el Gabinete estatal. (PA p. 3)

GOBIERNO DE PEPE ES TRANSPARENTE: RUBIO

Por Daniel Martínez

El Presidente de la Mesa Directiva del Congreso queretano, el priísta, Hiram Rubio consideró a nombre del Poder Legislativo que la administración del Gobernador José Calzada Rovirosa es transparente y cuenta con un proyecto definido de Gobierno. El coordinador de los 10 diputados del Revolucionario Institucional (PRI) en el Congreso local afirmó que la administración priísta está abocada a transparentar los recursos que utiliza entre ellos los 4 mil millones de pesos destinados al Programa 'Soluciones'. "Quienes integramos el Poder Legislativo reconocemos que en Querétaro hay proyecto de Gobierno con rumbo y resultados, estabilidad, política, económica y social... un Gobierno transparente al dar cumplimiento al ordenamiento constitucional", explicó el Presidente del Poder Legislativo. (AM p. 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

COLUMNA LOS INCALUMNIABLES

PP, conciliación Por la legitimidad PRI, relevo

José Calzada Rovirosa apeló a la histórica vocación de progreso y paz social de Querétaro para llamar a la concordia y colocarse de nuevo como un influyente factor político nacional. (Por Juan Sereno, Diario de Querétaro, 1 y 12)

COLUMNA

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua HUIMILPAN, AL GARETE

SAÚL AYALA CABRERA, el presidente priísta de Huimilpan, no solamente perdió la elección de ayuntamiento, sino que parece sufrir la ingobernabilidad. Anoche un grupo de pandilleros atacó las oficinas de Seguridad Pública del Municipio, para exigir la liberación de uno de ellos. Como dice un amigo: lo bonito de esto es que se va a poner peor. (PA p.1)

DESDE EL MONTÍCULO....

Por Jaime Robledo Castellanos

STRIKE 1

El tercer informe del Gobernador **José Calzada** es una fiesta, donde se celebran los aciertos que ha tenido el Gobierno, también es un evento social-político donde sirve para ver quién llega con quién, a quién saluda primero, todo tiene significado según el que lo vea, así que después del evento los rumores son los que darán sabor a la semana, el de cambios en el gabinete, que si se despide el Gobernador Calzada del Estado, que quiénes llegaron con **Roberto Loyola** estarán en su gabinete y así queda el dicho que para lenguas y campanas, las queretanas.

BOLA 1

Ya que hablamos de ajustes en el gabinete está la muy mencionada salida del Secretario de Educación, **Fernando de la Isla**, quien ha tenido una administración de muy bajo perfil, para no decir casi invisible, así también la del Secretario de Desarrollo Sustentable **Gregorio Pelaéz**, ya que no supo entender a estar del otro lado del escritorio, que **Juan Vazquez**, titular de caminos no ha logrado dar los resultados esperados, eso es de cada año, ya veremos si hay algo o es simplemente una cortina de humo.

BOLA 2

Tuve oportunidad de conocer el proyecto de ampliación de Bernardo Quintana a la altura de Los Arcos, será verdaderamente un problema vial para todos los que viven cerca de ese punto, serán varios meses de molestias para los que circulan por las laterales, pero lo que hay que destacar y reconocer es el trabajo de ingeniería que se llevará a cabo, realmente una solución muy creativa para el problema estructural de ese gran monumento histórico, en teória luce realmente atractivo y con la garantía de que **Sergio Chufani** será el encargado, seguramente saldrá como está proyectado y será un trabajo para presumir.

STRIKE 2

La presión dentro del PAN continúa creciendo, es como cuando un equipo pierde muchos partidos, cambian al Director Técnico, ahora después del fracaso electoral del blanquiazul, muchos quieren el cambio del Presidente, tanto a nivel nacional como local, yo sí creo que el partido debe tener un Presidente con mayor autoridad tanto dentro del partido como hacia afuera, con tablas políticas para lograr ser un partido opositor responsable pero firme, el candidato ideal sería **Guillermo Tamborrel**, cuenta con las características necesarias para colocar al PAN en una posición adecuada, ya veremos cómo queda.

BOLA 3

La realidad es que sacando un balance electoral, en el Estado de Querétaro, quedó balanceado y se mostró que en nuestro Estado hay un bipartidisimo claramente definido, debiendo los gobernantes saber trabajar con el otro partido, eso creo que ha sido uno de las razones de por qué a Querétaro le ha ido bien, a habido balance, ahora este equilibrio se deberá encontrar de otra manera al haber ganado la capital el PRI, el balance estará con los legisladores tanto a nivel

federal como local, en lo que **Francisco Domínguez** y **Marcos Aguilar** serán piezas fundamentales, debiendo tener un Presidente de su partido fuerte y lograrían algo interesante.

STRIKE 3... PONCHADO

Por el lado del PRI, el balance será entre **Tonatihu Salinas** y **Roberto Loyola**, quienes ahorita se ponen en la fila para el 2015, aunque habrá que tener en cuenta a otros tricolores como **Manuel Pozo** y si se logra colocar en una delegación federal como la Sedesol, **Juan José Ruiz** podría buscar algo nuevamente, aunuqe en esa representación otro que la quiere es **Jesús Rodríguez** y de ahí a buscar la candidatura a gobernador en el 2015, ya veremos como se acomodan. (AM WEB) http://amqueretaro.com/?p=14981

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CONSTRUYAMOS PAZ Y PROGRESO

El gobernador José Calzada hizo un llamado a dejar atrás la lucha política y a "restañar las heridas que pudieran permanecer luego de los escenarios de la democracia" y exhortó a los queretanos a hacer un frente de coincidencias para contribuir a un México más fuerte, de paz y progreso. Al llegar a la mitad de su mandato estatal, en el tercer Informe de Gobierno, Calzada Rovirosa también urgió a la reconciliación nacional y a reconstruir el tejido colectivo. (Más información página 8 y 9-A)

N: RECONCILIACIÓN, LLAMA JC

Querétaro y México ya no pueden seguir siendo los mismos y se abren las puertas para una transformación positiva, basada en la reconciliación nacional y en políticas públicas que incorporen la responsabilidad social, que nos acerquen al México de paz y progreso, afirmó el Gobernador José Calzada al rendir el III Informe de Gobierno.

A.M.: RINDE PEPE INFORME

Opinan sobre gestión de Gobernador. Nueve actores clave de la elección 2012 en Querétaro de los cuales debemos estar muy atentos... Francisco Domínguez Servién. "He encontrado disposición, respeto y cordialidad en el tiempo de trabajo compartido con el Gobernador". Marcos Aguilar Vega. "Son tres años con resultados en materia de empleo, infraestructura y turismo; pero, con una gran oportunidad en materia de seguridad".

LA LUCHA POLÍTICA QUEDO ATRÁS: PEPE

Por Alan Contreras

Dejar atrás la "lucha política", reestañando las heridas que dejó la contienda electoral federal para pasar a la transformación basada en la reconciliación nacional, llamó el gobernador José Calzada Rovirosa durante su mensaje de tercer informe de gobierno, realizado en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. Al mismo tiempo en que reconoció a Enrique Peña Nieto como presidente de la República, con quien consideró "México puede recuperar la paz social y reconstruir el tejido colectivo", puntualizó que las instituciones electorales son maduras y fortalecidas. "No podemos caminar llevando sobre nuestros hombros resentimientos y enconos que nadie beneficia, pero que sí dañan la gobernabilidad y el valor de las instituciones", dijo. Durante su mensaje, el gobernador mencionó que Querétaro se encuentra en el quinto lugar a nivel nacional en seguridad, gracias a la coordinación interinstitucional, la procuración de justicia, pronta y expedita, la capacitación del personal y el uso de herramientas tecnológicas. Por este entorno de seguridad, dijo que Querétaro ha mantenido un crecimiento constante del Producto Interno Bruto (PIB); lo cual se ha consolidado con la atracción de empresas, del sector aeronáutico y automotriz, y la generación hasta ahora de 82 mil empleos, es decir, 80 por ciento más que en todo el sexenio anterior. (C p.1)

PA: ES LA HORA DE QUERÉTARO

"Éste, es el gran momento de Querétaro y el de México, está por venir", destacó el gobernador del estado, José Calzada Rovirosa, durante su III Informe de Gobierno. Al rendir cuentas a los queretanos, aseveró que en los 33 meses al frente del ejecutivo, Querétaro se ha fortalecido en materia de crecimiento económico, seguridad, atracción de inversiones, generación de empleos, cobertura en educación, creación de infraestructura e impulso al desarrollo social. (Más información página 3)



FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	EU: EL UNIVERSAL WEB
		EE: EL ECONOMISTA
		J: LA JORNADA
		R: REFORMA

Diario de Querétaro



Protestan panistas de San Juan del Río

Mitin de apoyo para Roberto Cabrera en el monumento a La Corregidora

por Aimée Pacheco

na treintena de simpatizantes del excandidato panista a la Presidencia Municipal de San Juan del Río, Roberto Carlos Cabrera Valencia, se congregó en el monumento a La Corregidora, tras marchar desde el Centro Cultural Manuel Gómez Morín, para protestar contra el Instituto Electoral de Querétaro y los resultados de la elección del pasado 1 de julio, que dieron el triunfo en votación cerrada al priísta Fabián Pineda.

Leyó un manifiesto donde exigieron al presidente municipal de San Juan del Río, Gustavo

Nieto Chávez, que se abstenga de confundir a la ciudadanía con actos que pretenden legitimar al ex candidato de la coalición Compromiso por Querétaro, Fabián Pineda Morales, para luego entonar el Himno Nacional, con un error por parte de la panista que cantaba frente al micrófono, y que contagió al resto de los simpatizantes.

Exigió también al Instituto Electoral de Querétaro, que a través de su órgano de control interno, lleve a cabo el movimiento disciplinario en contra de los funcionarios electorales del Consejo distrital encargado de la elección en San Juan del Río, por las omisiones –dijo- en el desempeño de sus actividades.

Pidió también que el IEQ aclare en un comunicado, tanto a la ciudadanía como a Fabián

Pineda Morales, que la Constancia de mayoría no lo acredita como candidato electo, pues la elección está impugnada, y que se someta a la justicia electoral.

Al Ministerio Público local, y a la FEPADE exigió que resuelvan las denuncias contra funcionarios del DIF Municipal de San Juan del Río, por actos cometidos en el desempeño de sus funciones, a favor del candidato de la coalición.

"Solicitamos que sigan analizando las causales de nulidad, de las casillas que impugnamos, por la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia", y sentenció que esas son las premisas con las que busca "reencauzar" la elección.

Consideró que en San Juan del Río, la socie-

dad está incrédula ante el resultado electoral, que el Instituto Electoral de Querétaro ha promovido en medios de comunicación con la entrega de una Constancia de mayoría.

Recordó que la elección está impugnada, y advirtió que han visto actos de coacción e intimidación, y acusó que durante una sesión solemne de Cabildo, los priístas pretendieron reconocer y legitimar el resultado de la elección.

"Aquí, en la capital del Estado, donde está la sede de los poderes, y hoy sabemos que el gobernador Calzada está en su Informe de gobierno, desde esta plaza le exigimos que se de una protección firme a la ciudadanía queretana, que se transparenten los procesos electorales, y que el Tribunal Superior de Justicia resuelva conforme a la justicia y no conforme a parcialidad", dijo.

Recordó que el día de la jornada, él se mantuvo en el 92 por ciento del PREP con una ventaja considerable y "por minutos se pierde el sistema" con el resultado que es ya conocido.

"Fuimos testigos de los excesos, de la represión, de la intolerancia en el marco del tercer Informe de gobierno del presidente municipal de San Juan del Río", dijo al acusar que los priístas han sido intolerantes.

Aunque la impugnación está en la Sala Electoral de Querétaro, existe la posibilidad de contar con otra instancia en la Sala Regional de Monterrey, en caso de que no se resuelva en la entidad, advirtió.

El ambiente político de aquél municipio, indicó "se ha enrarecido", dijo quien desmintió que su dirigente estatal este al margen, pues aseguró que sí lo ha apoyado, dijo al acusar que es el gobernador el responsable de que se cumpla con el Estado de Derecho.

"No digo que saquen las manos, sólo que no las metan", dijo al defender a su dirigente estatal José Luis Báez, quien no lo acompañó en esta marcha, porque "debe guardar las formas", indicó.

"Hoy entendemos que guarda las formas, que acompaña a su grupo legislativo local en el marco del Informe del Ejecutivo, pero ha estado con nosotros en la primera marcha del 3 de julio allá en San Juan del Río", aseguró.